

感気持進

6月



それ自体不可能なことは、あまりない。ただ我々には、ぜひとも成し遂げようという熱意が、そのための手段以上にかけているのである。

フランスの貴族 ラ・ロシュフコー公爵

やっと来た。プール開き！

12日（水）の5校時に、子供たちが待ちに待ったプール開きを実施しました。子供たちのため、教頭先生が暑い中に1時間以上もかけて、プールサイドやプールに浮いた物等をきれいにしてくださいました。いつも、進んで行動される姿には、本当に頭が下がります。写真には、児童の喜びが溢れています。



す～いすい



底にホースがあった



大きな渦をつくるぞ～

楽しいけれど、苦手意識や事故の危険もある学習です。本校では、2人以上の指導者のもと水泳学習を行います。先日、万が一に備えて「まず一人は人工呼吸、もう一人は救急車要請及び待機児童の安全確保等」「AEDの操作」「死戦期呼吸」について共通理解を図りました。緊張感を持って取り組んでいきます。川遊びをしたくなる季節です。水の事故防止につきましては、学校でも指導していきます。ご家庭でも、具体的な約束などをよろしくお願いします。

人権集会の実施！！

14日（金）に、行いました。人権擁護員の皆さんと、下学年・上學年に分かれて学習しました。1～3年は、「ねずみくんのきもち」を視聴し、相手の気持ちを考える学習をしました。4～6年は、「君ならどうする？いじめ」を見て、問題点を確認しました。今年の人権スローガンは「一人一人がやさしく助け合ういじめのない須恵小学校にしよう」です。スローガンを達成するために、それぞれが自分自身と真摯に向き合いながら、未然防止に努めています。



紹介の様子です